

U THURRI, Tba.

+ Bayonne 24-6-76

cher ami,

M. Haritschekan m'avait téléphoné la veille de la réception de cette lettre, au sujet du document recherché par M. Guilcher. J'ai bien cherché ce "manuscrit", en vidant les cartons de démina- gement : mais je n'ai pas trouvé trace de ce document ! J'en ai parlé à M. Goity : il n'a jamais vu ces papiers dans notre fonds de bibliothèque basque et régionale (lequel, entre parenthèses, a été l'objet d'emprunts (?) anonymes et de dégradations, au cours de ces dernières années) -

J'vois que c'est M. Haritschekan qui aurait signa-  
lé à M. Guilcher un article de Zarazketa dans une  
Pierre Navarraise (il y a 2 ou 3 ans...) : je l'ai dans  
cet article qu'il serait fait référence à ce document "inconnu".

Quoi qu'il en soit, je ne le trouve pas ici. J'avais  
été trop heureux de le dénicher et de lui en envoyer une photo-  
copie ! Vous voudrez bien exprimer tous mes remerciements à  
M. Guilcher dans votre réponse. Pourvez-vous m'envoyer son  
adresse ? (je l'ai oubliée -- je voudrais bien lui écrire perso-  
nellement).

J'vais profiter de quelques jours calmes en juillet,  
pour classer et inventorier notre bibliothèque (dont j'ai pris la  
responsabilité cette année) - Mon désir serait toujours de  
me consacrer un peu à des "études basques" : ce sera peut-être  
bientôt, "Ginkonak plazer badu" --

Après un interum de 2 ans au séminaire de Bordeaux (pour des cours de Christologie) -- je pense être un peu plus libre cette année -- et en meilleure santé aussi !!

Je ne pense pas pouvoir venir à la Réunion des Anciens, le 2 juillet : car nous serons en pleine concertation pour organiser l'année prochaine ; en particulier, j'ai le charge de la programmation et de la planification des études ! vous conduz bien m'en excuse -- et transmettre mes amitiés à tous ceux que j'ai connus !

Mais je me propose de venir vous voir dans le courant de ces vacances -- dans une ambiance un peu plus calme

En attendant, je vous redis toute mon amitié

Th. Murray